

Santiago, 25 septembre 2024

Chers membres de l'AIHJA,

La Cour suprême de Justice du Chili a l'honneur de vous convier au XVe Congrès de l'AIHJA, qui se tiendra du 2 au 4 avril 2025 à Santiago du Chili. Le Congrès aura pour thème «L'administration, l'intérêt général et le juge ».

La Cour suprême serait honorée de vous accueillir à cet évènement, qui sera l'occasion idéale d'échanger sur le fonctionnement de la juridiction administrative dans les différents pays qui composent notre association internationale.

Les personnes intéressées doivent s'inscrire grâce au lien suivant: <https://iasajchile2025.cl/> en fournissant les informations demandées avant le 11 novembre 2024. Si vous ne disposez pas encore de vos itinéraires de vols lors de votre inscription, vous pourrez compléter le formulaire ultérieurement grâce au lien de confirmation qui vous sera envoyé. Pour la bonne organisation de cet évènement, nous vous remercions de bien vouloir nous transmettre ces informations le plus rapidement possible.

Le Congrès se déroulera au Sheraton Hotel Santiago and Convention Center. Le programme détaillé de l'évènement vous sera transmis ultérieurement. Le formulaire d'inscription vous permettra de réserver votre hébergement.

Pour toute information pratique ou pour toute question spécifique relative à cet évènement, veuillez nous contacter par e-mail à l'adresse suivante : info@iasajchile2025.cl

Nous nous réjouissons de vous accueillir au Chili en avril prochain,

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Ricardo Blanco Herrera
Presidente
Corte Suprema de Justicia

